

## **NOTA DE PRENSA**

lunes, 29 de julio de 2013

### **IGNACIO LÓPEZ, DIRECTOR DE RELACIONES INTERNACIONALES DE ASAJA, EXPLICARÁ LA REFORMA DE LA PAC EN PERALEJOS DE ABAJO**

Ignacio López García-Asenjo, Director de Relaciones Internacionales de ASAJA, explicará el próximo sábado 3 de agosto las últimas novedades de la Reforma de la PAC en la localidad salmantina de Peralejos de Abajo, coincidiendo con la celebración de la Feria Agroalimentaria Hispano Lusa y de las Tradiciones Artesanas.

Ignacio López explicará el momento en el que se encuentran las negociaciones de la PAC, tras el acuerdo político alcanzado el pasado 25 de junio por el Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea. En estos momentos, la Comisión Europea está trabajando en la redacción de los reglamentos que guiarán todo el proceso. Además, aún quedan pendientes algunos acuerdos entre el Parlamento Europeo y el Consejo de Ministros. Por otra parte, también se está a la espera de conocer las disposiciones transitorias para el ejercicio 2014, puesto que esos reglamentos no estarán preparados hasta el 2015.

Ahora la negociación se centra en el reparto de ese dinero a nivel interno, tal y como quedó patente en la pasada Conferencia Sectorial de Agricultura y Desarrollo Rural, celebrada entre el Ministerio y las Comunidades Autónomas, con las que se iniciaron las negociaciones para la distribución de esos fondos.

El debate sobre la definición de “agricultor activo” y “actividad agraria”; los requisitos que hay que exigir a los pequeños agricultores para cobrar la PAC; la configuración de las nuevas regiones agronómicas; la aplicación de la convergencia interna en un año o de manera progresiva; el número de hectáreas admisibles; o el capping, serán algunos de los temas que saldrán durante la conferencia

Ignacio López es Licenciado en Derecho y máster en Derecho Comunitario e Internacional (I.E.E.) por la Universidad Libre de Bruselas. Ha sido director de la oficina permanente ante la UE y es miembro de distintos comités consultivos y grupos de trabajo de la Comisión Europea y del COPA-GEOPA, siendo representante de ASAJA en numerosos encuentros de carácter europeo e internacional, y habiendo participado, entre otros eventos, en la creación del Comité Mixto Hispano-Francés de Frutas y Hortalizas. Francia le ha reconocido como Caballero de la Orden del Mérito Agrícola de la República Francesa.